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Top 5.2 Sanierung des Kindergartens 
 
Der Vorsitzende informiert darüber, dass die Aufträge nun vergeben seien und es 
losgehen solle, sobald das Wetter besser werde. 
 
ORM Klaus Dejon möchte wissen, ob das nun geplante Dach nach wie vor begrünt 
werden solle. 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass das Land vor Ort gewesen sei und den Planungen 
für das Dach nichts abgewinnen konnte. Daraufhin habe das Land den Zuschuss 
gestoppt, da die Umsetzung zu teuer gewesen sei. Die Stadt überlege an einer 
Photovoltaik-Anlage für das Dach. 
 
ORM Gouverneur fände eine Photovoltaik-Anlage dort unnötig, da hier kaum Sonne 
hinkäme. 
Die Aula werde im nächsten Jahr vielleicht wieder nutzbar sein. 
 
 
 
 
 
 


